
    
 

 

 

 

Aix en Provence,  le 21 septembre 2023 

Madame Sophie Joissains 

Mairie 

 Place de l’Hotel de ville 

Aix en Provence 13100 

                                                    

 

Madame le Maire,  

 

Nos deux CIQ attachent une grande importance à la mise en valeur du parc du Grand 

Baret-Roc Fleuri qui est devenu propriété communale en 2018 et dans lequel le parc 

naturel urbain a vocation à être intégré. 

 

Depuis cette date, nos CIQ ont fait, à diverses reprises, de nombreuses demandes en 

dernier lieu à l’occasion de votre déplacement sur le site en février 2022 pour qu’un 

aménagement minimal soit effectué dans ce parc.  

 

A ce jour, les choses n’ont guère avancé et nous souhaitons appeler votre attention 

sur 3 points qui nous préoccupent tout particulièrement :  

- l'absence de bornes incendie sur la partie haute du Roc Fleuri, en limite du plateau 

de Bibémus nous paraît être un trop grand risque pour un secteur aussi sensible qui 

est par ailleurs habité et de plus en plus fréquenté par de nombreux promeneurs. De 

telles bornes existent sur d’autres secteurs, par exemple sur le plateau de 

Beauregard ;   

- la partie basse située au-delà des résidences du Nid et de l'Ecrin offre un aspect 

désolant avec notamment d’importants monticules de terre provenant des fondations 

des immeubles précités qui font maintenant l’objet de taggages. Nous demandons 



que cette partie soit arasée en étalant ces amas de terre et qu’un entretien minimal 

(avec fauchage de l’abondant tapis herbeux) soit effectué,  

- la passerelle piétons/vélos sur le ruisseau Baret, entre la traverse de la Cortésine et 

le bois de la Cortésine, est un équipement nécessaire pour une bonne mobilité douce. 

Bien que souvent évoquée et alors même qu’un projet a été préparé avec vos services 

et pour lequel une subvention de l’agence régionale de l‘eau a été demandé, le dossier 

est, semble-t-il, à l’arrêt. 

 

Dans l’immédiat et dans l’attente d’un aménagement plus complet de ce parc, nous 

souhaitons avoir des réponses précises sur ces 3 points.  

Nous rappelons bien évidemment aussi notre demande récurrente de l’achat par la 

mairie de la bastide du Grand Baret qui est située en plein milieu de ce magnifique 

site.   

En vous remerciant pour votre attention, recevez, madame le Maire, nos 

respectueuses salutations 

.  

 

 

             Michel Braunstein                                Thierry Renard 

Président du CIQ Cézanne Torse                            Président du CIQ Pont de Béraud   
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